



PRÉFET DE HAUTE-LOIRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Puy-en-Velay, le 17/09/2021

Le préfet de Haute-Loire a visité l'entreprise Barbier, bénéficiaire du plan France Relance

Le 17 septembre 2021, le préfet de Haute-Loire, Eric ETIENNE, et la sous-préfète à la relance, Raphaëlle KOROTCHANSKY se sont rendus dans l'entreprise Barbier qui a bénéficié de plusieurs aides significatives de France Relance pour se moderniser et contribuer au développement de l'économie circulaire via le recyclage du plastique.

Le groupe Barbier est une entreprise familiale qui est implantée sur 5 sites en Haute-Loire. Le préfet et la sous-préfète ont visité le siège de l'entreprise à Sainte-Sigolène où se situe notamment le site d'impression. Ils se sont ensuite rendus à Monistrol-sur-Loire, le site le plus important qui comprend quatre usines d'extrusion (fabrication de films plastiques à partir de billes de polyéthylène) et une usine de recyclage.

La production d'emballages plastiques écologiques accompagnée par France Relance

Acteur de la transition écologique, le groupe Barbier investit depuis des années dans le recyclage du plastique, depuis la R&D jusqu'à la fabrication. Ces démarches sont encouragées par l'État qui a créé des dispositifs pour accompagner la filière à produire des emballages 100 % recyclables et qui intègrent de plus en plus de matière plastique recyclée. L'appel à projets ORPLAST (Objectif Plastique Recyclé) de l'ADEME et le fonds de soutien à la vente de matière plastique recyclée de l'ADEME aident les entreprises à s'inscrire dans l'économie circulaire. Très impliquée sur ces sujets, l'entreprise Barbier a bénéficié du fonds de soutien de l'ADEME.

Avec France Relance, l'Etat aide l'industrie à être plus compétitive

Le plan France Relance du Gouvernement a aussi pour objectif de rendre l'industrie plus compétitive à l'international, ainsi que de développer des emplois. Plusieurs dispositifs d'aides complémentaires ont ainsi été mis en place.

Pour moderniser l'industrie, trois dispositifs ont été créés : le guichet « Industrie du futur » et deux appels à projets de soutien aux projets d'investissements industriels. **Pour les 3 dispositifs, en Haute-Loire, ce sont au total 70 projets industriels qui sont soutenus par l'État pour un montant de subventions s'élevant à 14,5 millions d'euros.**

Le Groupe Barbier est lauréat de l'appel à projets de soutien à l'investissement industriel dans les territoires grâce à ses projets de développement alliant modernisation, création d'emplois et transition écologique.